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Protokollant: Ursula Stocker – erweiterter Vorstand                 

Anwesenheit :  7 Personen davon 2 Vorstände, 1weiteter  Vorstand ;

4 Mitglieder (siehe Teilnehmerliste), 1 Mitglied kam um ca. 21 Uhr; ein Mitglied musste die 
Sitzung vorzeitig verlassen.

TOP1. Begrüßung  durch Herrn  Messmer, er leitete die Sitzung und stellte die 
Beschlussfähigkeit fest. Genehmigung des Protokolls vom 07.04.2015

TOP2: Frühjahrsaktivitäten der BGP  2.1Grünfläche am Torhaus

Rückblick der Bürgerinitiative am 02.05.2015 am Torhaus: gutes Ergebnis mit 68 
Unterschriften vor Ort. Es soll noch  eine Online-Petition durch Herrn Diegruber  erfolgen.

Südkurier steigt evtl. mit ein. Herr Dr. Millauer ist im Gespräch mit Herrn Luenstroth vom 
Südkurier.

Wenn Bauantragsgenehmigung für Torhausgrundstück durch ist, könnte man gerichtlich 
dagegen angehen. Planungskosten belaufen sich schon auf 150.000 €.

BGP will Termin mit Spar -und Bauverein, wg. Bauantrag Tenbrinkstraße durch 
Siedlungswerkstatt wahrnehmen.

2.2 Sitzbank für den Herosé-Park

es soll eine Spendentafel, seitwärts auf die neue Bank angebracht werden. BGP , Stadt und 
Technische Betriebe sind an der Spende beteiligt. Die Frage mit welchen Kosten sich die 
Stadt beteiligt hat , muss noch geklärt werden. Für den Text der  Spendentafel bedarf es noch 
Anregungen. Außerdem soll dazu noch ein Artikel in der Homepage erscheinen.

Der andere Baumstamm (Vorgänger der Bank) wird für die Tägerwiler Badeanstalt  
(Grillstelle) oder Kuhhorn gespendet. Einverständnis der Tägerwiler Gemeinde wird noch 
eingeholt.

Top3.Rückblick der Jahresversammlung der Lärmschutzinitiative LINK

21.04.2015  Thema Sperrzeitverkürzung:

WahrscheinlichVerlängerung nur für Hafengelände um eine Stunde . Aber von Mai bis 
September. JFK erneut gescheitert.                                                                                                  

lt. Artikel von Herrn Rau wird die Entscheidung am 19. Mai im Gemeinderat getroffen. In 
einem Brief an das Regierungspräsidium von Herrn Hamann und von Herrn Dr.Millauer wird
darauf aufmerksam gemacht, dass der OB die Verpflichtung hat, auch lt. Polizeiverordnung, 
für Ruhe zu sorgen.                                                                                                                      

                                                                                                                                                              



ProtokollProtokoll

Öffentliche Vorstandssitzung (öVS)Öffentliche Vorstandssitzung (öVS)
Mi, 06.05.2015, 19.15 – 21.37 UhrMi, 06.05.2015, 19.15 – 21.37 Uhr
St.-Gebhard-Unterkirche, St.-Gebhard-Pl. 12St.-Gebhard-Unterkirche, St.-Gebhard-Pl. 12

Top4.1  Stand der Projekte Berichte                                                                       
Organisatorische Besprechung Fotogalerie Alt-Petershausen

Urheberrechte auf den Seiten der Homepage sind von Seiten des Stadler-Verlags akzeptiert, 
für die Ausstellung noch nicht . Ist es notwendig? Vorschlag: es soll ein Gespräch mit Herr 
Prof. Dr. Klöckler stattfinden, wegen Urheberrechten der Internetausstellung. Herr Betz 
organisiert, Herr Messmer will den Urheberrechten nachgehen und Bilder kennzeichnen.Bei 
der geplanten Ausstellung im Oktober  sollte man einen Rechtsanwalt, wegen den 
Urheberrechten, um Rat fragen (lt. Herr Stadler, falls es nicht Herr Prof. Dr Klöckler klärt), 
dazu wird evtl. Herr Link oder Herr Dr. Sternberg herangezogen. Herr Messmer läßt ein 
Banner anfertigen ( Auftrag ist erteilt), für die  Werbung der Foto -Ausstelllung außen am 
Gebäude; Veröffentlichung in der Zeitung.

Bilder sollen in einer kleinen Gruppe ausgesucht werden: Hr. Betz, Frau Göttlich, Frau Stahl, 
Frau Stocker. Es sollen Bilder zu 11 Themen ausgesucht werden. Dazu sind folgende 
Termine vorgeschlagen worden:                                            

 1.Dienstag 12.5. :                                               Bilder aussuchen

 2.danach nä., Treffen Datum noch unbekannt: Aufhängung besprechen

 3.       „                     „                     „               : Die Kosten                                  

Top4.2 Naturnahe Flächen – Generationen Aktiv-Parks                                              

Der Brunnen am Telekomgebäude soll auf Wunsch vieler Bürger umgestaltet werden. Bevor 
eine Bürgerinitiative stattfinden soll, möchte Herr Messmer mit Herrn Wichmann sprechen. 
Außerdem soll dazu Herr Langesteiner -Schönborn  eingeladen werden.

Top5 zu bearbeitende  offene Projekte  , weiteres Vorgehen, wer, wann ,was 

Thema Bürgerbeteiligung: Vorhabensliste soll von Verwaltung vorgeschlagen werden, 
Genehmigung vom Gemeinderat. BGP-Vorhaben:  

Handbuch für Bürgerbeteiligung: wie soll man verbindlich vorgehen; Intitiativrecht:               
wie weit können Bürger sich einbringen?  Handlungskonzept wird erarbeitet.                           

Präventionsrat schlägt Handlungsempfehlungen dem Gemeinderat vor:

 Toilette für Herosé-Park, bei jetziger Toilette   

 Kiosk im Herosé-Park, auch als Aufsicht, Öffnungszeit bis 24 Uhr, unter der Weide

 zweiter Kiosk hinter Bodenseeforum, mit Grillplatz und Toilette

 Präsenz gegen Nachtlärm

 kommunaler Ordnungsdienst sollte prioritär von Verwaltung verfolgt werden (Herr 
Holzer). Gemeinderäte haben abgelehnt -Diskrepanz zu den restlichen 
Präventionsräten. Genehmigung für alles steht noch aus.                                                  
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Top 6: Adressenänderung, Visitenkarten, Homepage Marco Diegruber 

Homepage soll umgesetzt werden, dazu auch Adressenänderung beim Bürgeramt.                  

Visitenkarten werden beidseits bedruckt , Trennung von Verein und Privat. Herr Diegruber 
macht den Druck. Vorschlag von Herrn Betz: Namensschilder für öffentliche Auftritte, für 
die Kleidung. Herr Diegruber soll es in Angriff nehmen. (wie Visitenkarten)

Top 6.1: Sonstiges 

Treffen der BGP bleiben am Mittwoch weiterhin in der Gebhardskirche, Termine der ÖVS 
sollen in der Rubrik „Veranstaltungen“ im Südkurier veröffentlicht werden.

Ein weiteres Thema zu LINK wollte Herr Kratzer geklärt haben: vom 29. auf 30.April 
wurden Anwohner in der Hegaustraße nicht über Nachtarbeit informiert .Es wurde in der 
Nacht Beton gegossen, mit Bewilligung von der Stadt??  Die Zuständigen ließen sich 
verleugnen. Handlungsbedarf von BGP mit Brief an das Bauamt und Stadtverwaltung.

Ende 21.37 Uhr

die nächste öffentliche Vorstandssitzung findet am 03.06.2015 um 19 Uhr statt.

                                                                                          

                         

Ursula Stocker
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